

Herr Köhler teilte für die Fraktion Aufbruch! mit, dass es nach seiner Auffassung keiner weiteren Erläuterung zum vorliegenden Antrag bedürfe, und man über diesen sogleich abstimmen lassen könne.

Seitens der SPD-Fraktion sprach sich Herr Schmitz-Porten gleichermaßen für das Anliegen aus, gleichwohl er die Formulierung „...hinreichende Zahl...“ für relativ und unbestimmt halte.

Herr Koculan äußerte für die Fraktion Die Linke Bedenken, da er befürchte, dass hierdurch ggf. eine Animierung zum Rauchen gegeben werden könnte.

Der Vorsitzende ließ sodann über den Antrag abstimmen.